

BULLETIN.

A la liste des noms des prêtres décédés, appartenant à la section provinciale des messes, donnée dans le numéro de janvier 1895, il faut ajouter les deux noms qui suivent :

J.-N. Prince,

A.-H.-B. Lassiscraye, 22 septembre 1894.

— La consécration à la sainte Famille a eu lieu à Ste-Blandine, le 3 de mars. Le sermon de circonstance y a été donné par le Rév. M. T. Landry, professeur au séminaire. A St-Moïse elle a eu lieu le 12, et à Cedar-Hall, le 26. Le sermon a été donné en ces deux paroisses, par le Rév. M. G.-W. Frève, curé de St-Laurent de Matapediac. A Causapscale elle s'est faite le 13, et c'est le Rév. Jos. Pelletier, curé de St-Alexis de Matapédic, qui a fait le sermon de circonstance.

— Le 7 mars, Sa Grandeur Mgr. Blais, accompagné du Rév. M. Ls.-Alj. h. Lamontagne, procureur de l'évêché, s'est rendu au séminaire pour la célébration de la fête de saint Thomas, patron des écoles catholiques. M. le chanoine Saucier, curé de Ste Anne de la Pointe-au-Père et autrefois supérieur du séminaire, M. le chanoine R. Bilodeau, curé de St-Anaclet, le Rév. M. LeBel, curé de Ste-Blandine, M. le chanoine R.-P. Sylvain, et les autres prêtres du séminaire, étaient aussi présents. A 10 heures, grand'messe chantée par M. le chanoine P.-J. Saucier, accompagné de MM. les abbés A. Audet comme diacre et